

der Deutschen Demokratischen Republik lud Erich Honecker den Ersten Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas und Ministerpräsidenten der Revolutionären Regierung der Republik Kuba, Fidel Castro, sowie das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas und Präsidenten der Republik Kuba, Osvaldo Dorticós, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Deutsche Demokratische Republik ein. Die Einladungen wurden mit Dank angenommen.

Berlin, den 26. Februar 1974